

Les organismes publics doivent se conformer à la législation sur les marchés publics du Mexique et chacun a ses propres procédures d'achat qui respectent cette législation. Ces organismes sont également tenus de se conformer aux normes officielles qui concernent l'hygiène et l'équipement de protection personnelle, de prévention et de lutte contre l'incendie. Les institutions financières du gouvernement ont des besoins additionnels de sécurité. Les plus importants clients dans ce secteur sont les hôpitaux et les cliniques publiques, les universités, les institutions financières, les forces de police et les services d'incendie.

Le gouvernement a dévoilé un nouveau programme quinquennal de sécurité publique appelé *Programa Nacional de Seguridad Pública 1995-2000*, Programme national de sécurité publique 1995-2000. Ce programme est destiné à renforcer le secteur policier et judiciaire. Il s'intègre au plan de développement économique plus vaste du gouvernement, le *Plan Nacional de Desarrollo 1995-2000*, Plan national de développement 1995-2000, qui prévoit une augmentation du financement des systèmes de sécurité publique et d'intervention en cas d'urgence. Ce programme devrait accroître sensiblement la demande de biens et de services par les corps de police. Les hôpitaux et les universités, qui font partie des programmes gouvernementaux d'intervention en cas d'urgence, sont également de gros clients.

### **LES CORPS POLICIERS**

La police et l'armée ont leurs propres politiques d'achat, qui prévoient le plus souvent des appels d'offres publics. En 1996, la police fédérale devrait dépenser huit pour cent de son budget en armes, 19 pour 100 en équipement de communication, 36 pour 100 en véhicules et 15 pour 100 en tenues antiémeute. Son budget pour 1995 était de 282 milliards de pesos mexicains. Les représentants de l'armée et de la marine à qui on a demandé des renseignements comparables ont refusé de répondre.

### **LES HÔPITAUX ET LES CLINIQUES**

Les hôpitaux et les cliniques du secteur public mexicain sont gérés par l'*Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)*, Institut mexicain de la sécurité sociale, et par l'*Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE)*, l'Institut de la sécurité et des services sociaux pour les travailleurs du secteur public. L'*IMSS* a plus de 20 000 unités de soins médicaux dont 5 200 sont des cliniques ou des hôpitaux importants. Il dessert au-delà de 60 millions de personnes parmi lesquelles les membres des familles des utilisateurs enregistrés. L'*ISSSTE* compte environ 12,4 millions d'usagers.

Les tensions qui s'exercent sur le système médical sont énormes et le gouvernement est désireux d'obtenir des produits moins coûteux pour atteindre les normes minimales de qualité fixées dans le *Cuadro Básico* de la Croix-Rouge mexicaine. Il s'agit d'une liste de produits agréés. Si un produit est agréé dans ce *Cuadro*, sa vente est pratiquement garantie. Il est toutefois difficile de le faire inscrire sur cette liste et les spécialistes du domaine signalent que la corruption est très répandue dans ce secteur.